

HENNIG PROFESSIONAL INC.

Gesundheitsprävention durch Heilwasser

Andreas Hennig will den Krankenstand in Unternehmen reduzieren. Dafür setzt er unter anderem auf eine neue Art der Wasser-Aufbereitung.

Vorsichtig gießt Andreas Hennig Wasser in ein Glas. Auf den ersten Blick nichts Besonderes. Gleich beim ersten Schluck wird jedoch klar, das man kein gewöhnliches Wasser trinkt. Frisch und vor allem sehr weich entfaltet es sich im Mund. „Das ist ein Markenzeichen unseres Wassers. Die Wirkung, die sich erst später entfaltet, ist das Wesentliche“, sagt Hennig. Er hat ein Aufbereitungssystem entwickelt hat, durch das der Körper entgiftet und vor gesundheitlichen Schäden bewahrt werden soll. „Unser sogenanntes EnerChi-Heilwasser hilft und beugt Krankheiten vor“, erklärt der Reilingen.

Andreas Pietsch vom Autohaus Pietsch in Walldorf stimmt Hennig zu. Er hat wie einige andere Unternehmen in der Region in den Wasser-Strukturierer von Hennig investiert und diese Entscheidung nach eigenen Angaben in keiner Sekunde bereut. „Es verdient die Bezeichnung Heilwasser auf jeden Fall“, sagt er. „Meine Mitarbeiter und ich, wir fühlen uns durch das Wasser deutlich gesünder.“ So sei der Krankenstand durch den Konsum in Pietschs Unternehmen um rund ein Fünftel gesunken.

Seine eigene Leidensgeschichte war für Andreas Hennig die Basis, sein Leben zu verändern und letztlich zum Unternehmer zu werden. Angefangen hat für den heute 54-Jährigen alles im Jahr 2001. Da wollten die Ärzte

den gelernten Gas- und Wasserinstallateur an den Bandscheiben operieren. Ihm drohte damit der Rollstuhl. Hennig wollte das nicht wahrhaben und begann, sich mit seinem Körper zu beschäftigen. Er fing an, seinen Nährstoffmangel über die Ernährung und Nahrungsergänzungsmittel zu beseitigen und auf den Flüssigkeitshaushalt zu achten.

„Dass unser Körper zu 70 Prozent aus Wasser besteht, war eine ganz wichtige Erkenntnis für mich“, blickt Hennig zurück. Eine Erkenntnis, die ihn zu tieferen Studien rund um das Thema bewegte. „Mir wurde klar, dass das Wasser, das wir zu uns nehmen, für den Körper nicht gut sein kann.“ Nach jahrelangem Selbststudium entwickelte der gebürtige Pforzheimer, der vor seiner Unternehmensgründung als Kraftfahrer arbeitete, seinen Wasser-Strukturierer und brachte ihn auf den Markt. Gefertigt werden sie laut Hennig alle in Handarbeit in einer Dortmunder Manufaktur. Heilsteine, denen die Traditionelle Chinesische Medizin eine große Bedeutung für das Gleichgewicht von Körper, Geist und Seele beimisst, spielen laut Hennig auch beim Reinigungsprozess des Wassers durch den Strukturierer eine entscheidende Rolle.

In seinem 2019 gegründeten Unternehmen Hennig Professional INC. ist die Wasser-



Unser EnerChi-Heilwasser hilft und beugt Krankheiten vor.

Andreas Hennig,
Gründer
von Hennig
Professional Inc.

reinigung nur ein Teilbereich. „Unser EnerChi-System ist ein 5+1-Stufen Programm“, sagt Hennig. Entgiften mit dem Heilwasser sei der eine Aspekt. Umstellen der Ernährungs-Verwertung, eine zielführende Bewegung, eine veränderte gedankliche Grundhaltung, der Einsatz des Enerchi Systems, des Wasser-Strukturierers und eine veränderte Atmung sind die weiteren Punkte. „Der Mensch als Individuum steht für uns im Mittelpunkt“, betont Hennig. JR

→ hp-inc.de

Andreas Hennig, Autor des Buches „Nur Wasser“, mit seiner Lebensbegleiterin Sieglinde Riggsinger, die ihn im Unternehmen als Quantentherapeutin unterstützt. ✓

